

[Accueil](#)[Revenir à l'accueil](#)[Collection](#)[Boîte_039 | Freud. Sexualité. Folie. \(Cours de Vincennes\).Collection](#)[Boîte_039-6-chem | Autour de Schleiden Item](#)[La vésicule embryonnaire existe-t-elle avant la fécondation? \(Tulasne\).](#)

La vésicule embryonnaire existe-t-elle avant la fécondation? (Tulasne).

Auteur : Foucault, Michel

Présentation de la fiche

Coteb039_f0178

SourceBoîte_039-6-chem | Autour de Schleiden

LangueFrançais

TypeFicheLecture

Personnes citées[Tulasne, Louis-René](#)

RelationNumérisation d'un manuscrit original consultable à la BnF, département des Manuscrits, cote NAF 28730

Références éditoriales

Éditeuréquipe FFL (projet ANR *Fiches de lecture de Michel Foucault*) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Droits

- Image : Avec l'autorisation des ayants droit de Michel Foucault. Tous droits réservés pour la réutilisation des images.
- Notice : équipe FFL ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Notice créée par [équipe FFL](#) Notice créée le 02/10/2019 Dernière modification le 23/04/2021

La vesicule embryonnaire venait-elle
aussi la fondation ? 176
(Du Parc).

Le + mal de au bout évidemment

- Brongniart (Ann. Sc. Nat. 2^e Ann. XI
39. p 148) regarde la vesicule embryonnaire
que réceptacle d'egouttoir pour la fondation.
Il faut se qu'elle manque.
- Amici et Mohl pensent que les résidus
embryonnaires peuvent être
- Hofmeister pense que la vesicule prend
toute l'aire du fondant rotinique
au contact du lac (Bok-Zeit. E. 1847
et Ann. Sc. Nat. 3^e Ann. IX. p 66)

BnF
MSS

C'est aussi de l'importance à l'époque
où la théorie de Schleiden et de Viellard
se discutait. Mais bientôt que tout
refute. Cela de l'importance de ce
de l'origine des néformulations

Si nous nous trouvons pas sur la route de

Orsi et nous devons faire un tour

(pour le

L. R. Tu Poze.

Echelle d'Embryogenie

végétale. Ann. Sc. Nat. 3^e.
XII

1849. p 115-116.

Il existe dans les plantes végétatives une certaine analogie entre l'embryogenie et l'adulte. L'adulte est l'état final de l'embryon. Il existe des étages de développement qui sont les stades de l'embryon. Ces étages sont les stades de l'adulte. Les étages de l'embryon sont les stades de l'adulte.

Il existe des étages de l'embryon qui sont les stades de l'adulte.

Il existe des étages de l'embryon qui sont les stades de l'adulte.

Il existe des étages de l'embryon qui sont les stades de l'adulte.

Il existe des étages de l'embryon qui sont les stades de l'adulte.

Il existe des étages de l'embryon qui sont les stades de l'adulte.

Il existe des étages de l'embryon qui sont les stades de l'adulte.

Il existe des étages de l'embryon qui sont les stades de l'adulte.

Il existe des étages de l'embryon qui sont les stades de l'adulte.

Il existe des étages de l'embryon qui sont les stades de l'adulte.

Il existe des étages de l'embryon qui sont les stades de l'adulte.

Il existe des étages de l'embryon qui sont les stades de l'adulte.

Il existe des étages de l'embryon qui sont les stades de l'adulte.